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Frau Präsidentin, der Antrag des Freistaats bezieht sich auf Immobilien, die im Zuge des
Aufgehens der alten Föderation und des alten Freistaats in der Turanischen Republik an diese
gefallen sind und sich heute im Besitz der (neuen) Föderation befinden. Es geht also um
Immobilien, die bis 2009 dem Freistaat gehörten.
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